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２月のイベント・活動報告 
２月 
 ５日 体験事業者ガイド研修 
 ６日 観光案内人（ガイド・タクシー）研修会 
１３日 第 5 回役員会 
１６日 第６回アイランドカップサッカー大会 
１７日 第 32回壱岐・壱岐綱引大会 
１８日 営業推進部会セールス（20 日まで） 

１９日 第 5 回理事会 
２２日 島の宝観光と物産フェア 
     ｉｎ東京シティアイ２３日まで 
２３日 第１３回壱岐市長旗中学生 

軟式野球大会 
２６日 青年部観光地点検 
２８日 スキスキ応援隊任命式 

 

■ガイド研修  

 ２月５日（火）～６日（水）の２日間交通乗務員・有

償ガイドの４６名の方々にご参加頂き、おもてなしセミ

ナーを開催致しました。 
平成２８年より国境離島交付金を活用した「しま旅滞

在促進事業」により助成を受けた旅行商品で来島された

お客様のアンケートからは「壱岐のガイドさんのおかげ

で楽しめた」「非常に勉強になった」など高い評価を多数

頂いております。旅行中長い時間をお客様と過ごされる

ガイド皆様の印象は、お客様に強い影響力があり、関心

を持たせるような前味となり非常に重要な役割となっ

ております。 

■第６回アイランドカップサッカー大会  

２月１６日（土）～１７日（日）の２日間、第６回

アイランドカッフﾟＵ１２サッカーフェスティバルが開

催されました。 
長崎県内をはじめ、遠くは大分・熊本から３００チ

ーム５００名（保護者含む）が来島、芦辺ふれあい広

場をはじめイオン横芝生広場、筒城ふれあいセンター

（芝・クレー）の計４会場で、熱戦が繰り広げられま

した。結果は、口石ＦＣ（長崎県）が優勝、地元壱岐

少年ＳＣは第３位と大健闘を見せました。 
また、各宿泊施設様にはチームの送迎など、ご協力

をいただきましてありがとうございました。今後もス

ポーツによる観光振興に努めて参りますので、ご支援

とご協力をお願い申し上げます。 

■営業推進部会セールス  
 
 
 
 
 
 
 

 ２月１８日（月）から２０日（水）の３日間、３班

に分かれて、福岡県内のスイミングスクール、専門学

校運動部に営業訪問を実施しました。 
今回は夏休み期間中のサマーキャンプや合宿での誘

客を促進する目的で実施いたしました。興味を持って

いただけれるところもございましたので、引き続きフ

ォローを行い誘客に繋げて参ります。 
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■観光連盟本所事務所が３月２５日（月）から移転となります。 
 新事務所）壱岐市郷ノ浦町本村触６２０－１ 壱岐振興局第１別館 １Ｆ  

※現市役所観光商工課 
 ※電話番号・ＦＡＸ番号は変更ありません。 
 ※３月２４日（日）で現事務所は閉鎖となります。 

■島の宝観光と物産フェア  

 ２月２２月～２３日に東京駅に隣接するＫＩＴＴＥ

地下１階の東京シティアイにて島の宝観光連盟（佐渡・

隠岐・壱岐・五島・天草）による共同ＰＲイベントを開

催し、各島の地酒や特産品販売、島の体験ワークショッ

プ等を実施しました。 
 壱岐のブースでは壱岐焼酎や菓子類、海産物等の試飲

試食販売及び勾玉づくり体験を実施しました。 
 多くの方にお立ち寄りいただき、壱岐の魅力を発信す

ることができました。 

■青年部観光地点検  
 
 
 
 
 
 
 

２月２６日（火）、青年部で４つのグループに分かれて
島内の観光地点検を行いました。 
主な点検個所として島内の観光案内看板や公共トイ

レに損傷等ないか。駐車場の白線が消えてないか等の確
認を行いました。 

老朽化により看板の文字が消えてしまっているとこ
ろや、駐車場白線が薄くなっているとこも見受けられ改
善が必要な個所もいくつかありました。 

今後は壱岐市と協議を行い観光客の皆様に安心して
壱岐の旅行を楽しんで頂けるよう要望して参ります。 

■スキスキ応援隊任命式  
 
 
 
 
 
 
 

２０１４年から始まった「壱岐の島スキ・スキ応援隊」

の任命式を２月２８日壱岐商業高校、壱岐高校で行いま

した。島外に進学、就職する両校各１０名の３年生に、

任命状と記念グッズを進呈しました。 
新しい環境で壱岐の観光ＰＲを行ったり、各地の壱岐

人会に参加してもらうことを目的としています。 
壱岐商業高校の応援隊メンバーは、任命式の前に行わ

れた座談会で「壱岐の綺麗な海を伝えたい」「壱岐の食の

豊かさを知ってもらいたい」など抱負を語ってくれまし

た。 

観光連盟からのお知らせ 

■岳の辻中央展望台改修工事が終了しました。 

 平成３０年１２月より展望台デッキ床部分の改修工事のため 

 利用禁止となっておりましたが、工事が終了し３月８日（金）より 

ご利用いただけます。 
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